



LES TENARDIERS A LA SAS !

Depuis plus de 2 mois maintenant, une importante fuite d'eau mêlée de **fluides corporels** provenant de cellules occupées, a causé des dégâts sur une des chambres de garde de nuit des agents de la SAS.

Il aura fallu une dizaine de jours pour que la fuite soit décelée et réparée (cela va bien plus vite quand cela concerne la population pénale, si chère aux yeux de notre grand patron) **peut être aurait il fallu appeler la MCI !!!**

Depuis les réparations, plus de nouvelles. L'agent numéro deux de nuit essaie toujours de se reposer un temps soit peu, dans un lit posé au milieu de la salle de repos/cuisine dont le matelas sent la gamelle. Un frigo, en fin de vie, qui fait régulièrement un bruit d'enfer et là pour parfaire l'ambiance ! Sans compter le manque d'intimité que cela induit.

Qui faut-il supplier pour que la chambre sinistrée soit repeinte, et surtout désinfectée ?

Qui peut supporter en 2023, venir réaliser des factions de nuits dans ces conditions ?

Mr le Directeur, le SPS vous demande de vous saisir personnellement de ce dossier, afin que les travaux de désinfection, et de peinture soient entrepris sans délai.

Plus d'un mois, que cette situation perdure, et tous vos subordonnés se refilent la patate chaude pour savoir qui prendra en charge les frais inhérents.

Pendant ce temps, les Surveillants qui assurent la sécurité du site la nuit, vivent en presque SDF de la pénitentiaire !!!

Le 01/11/2023, pour le bureau local SPS

LE Syndicat 100% Surveillants !